

Main-Taunus-Kreis

Breitbandige Website

[12.11.2014] Eine neue Internet-Seite informiert über den Sachstand und weitere Details zum Breitband-Ausbau im Main-Taunus-Kreis.

Auf einer Web-Seite informiert der Main-Taunus-Kreis über den Ausbau des schnellen Internets in der hessischen Kommune. Die Bürger können sich auf der Website nicht nur über den Stand der Arbeiten in ihrer Kommune und ihrem Orts- oder Stadtteil informieren, sondern auch darüber, was sie selbst tun müssen, wenn sie die schnellen Verbindungen nutzen wollen. „Die Internet-Plattform ist ein Service des Kreises und ein Beitrag zur Transparenz in diesem Projekt, das für viele Privatleute und Unternehmen eine Frage der Standort- und Lebensqualität ist“, sagt Landrat Michael Cyriax. Die Website bietet laut Kreisangaben aktuelle Hinweise sowie interaktive Karten, Tabellen und erläuternde Texte mit technischen Details und Hintergründen. Die baulichen und technischen Voraussetzungen für Internet-Geschwindigkeiten von bis zu 100 Megabit pro Sekunde wird die Deutsche Telekom schaffen ([wir berichteten](#)).

(ve)

Stichwörter: Breitband, Main-Taunus-Kreis, Bürgerservice, Portale